
VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 17.4.1991
L'anno millenovecentonovantuno, il giorno diciassette del mese di
aprile, regolarmente convocato a norma di Statuto, si e' riunito in
Perugia, presso la Sede Sociale, il Consiglio di Amministrazione
della "Societa' Regionale per la Promozione dello Sviluppo Economico
dell'Umbria SpA - Sviluppumbria SpA", per discutere e deliberare sul
seguente

ORDINE DEL GIORNO:
1. APPROVAZIONE VERBALI.
2. CENTRI TECNICO PROMOZIONALI.

Esame materia.
3. PROGETTO INTEGRATO VALNERINA.

Determinazioni.
4. VERTICE SPA / FRANCESCHELLI - COLTORTI.

Proposta definizione transattiva.
5. PRT PROGETTO RICERCHE TERZIARIO SPA - SPOLETO.

Informativa e relative determinazioni.
Sono presenti i Consiglieri Giancarlo Sacconi, Mauro Agostini, Paolo
Bianconi, Duilio Bruni, Sauro Dante, Biagino Dell'Omo, Fazio
Fabbrini, Bruno Nicchi, Michele Pacetti, Mauro Paci, Claudio
Pellegrini, Franco Todini e Piero Ubaldini. Assistono i Sindaci
Corrado Maggesi, Gianfranco Cavazzoni, Mario Ciri e Marco Marcacci.
Sono giustificati gli assenti.
Assume la Presidenza della seduta il Presidente della Societa' Dr
Giancarlo Sacconi il quale, alle ore 17, constatata e fatta
constatare la presenza del numero legale dei Consiglieri, dichiara
aperta e valida la seduta. Chiama quindi a fungere da Segretario
incaricato della stesura del presente verbale il Dr Cesare Angeli.
*CENTRI TECNICO PROMOZIONALI
Prima che inizi il Consiglio, il Presidente da' il benvenuto
all'Assessore Menichetti e lo ringrazia per l'illustrazione che
dara' del documento approvato dalla Giunta Regionale sui Centri
Tecnico Promozionali invitando i presenti a rivolgere domande al
termine dell'intervento.
L'Assessore inizia facendo il punto sulla situazione dei CTP:
- Centro Moda: ritiene che siano conosciuti i problemi che hanno
portato alla sua liquidazione e che quindi sia inutile ricordarli;
- Centro Meccanica: non e' stato imgrado di decollare e quindi
verra' sciolto con problemi finanziari non rilevanti data la sua
struttura contenuta;
-Centro Ceramica: ha superato le difficolta' dell'avvio ed ora, dopo
qualche intervento di messa a punto, tende ad assumere un andamento
regolare;
- Centri dell'alta Valle del Tevere e di Foligno: dei due Centri
territoriali il primo ha svolto un'attivita' di buon livello ed ha
costituito un ottimo punto di riferimento per gli imprenditori
locali; il secondo invece deve ancora superare alcune difficolta'
connesse con l'inserimento nella realta' imprenditoriale locale.
Menichetti continua riferendo che la Giunta, esaminando la
situazione attuale e gli orientamenti che in passato avevano portato
alla creazione dei CTP, ha concluso che esistono ancora le
condizioni per continuare nell'attivita' promozionale, che alcune
realta' sono ancora valide e che occorre pero' rivedere il tutto
alla luce delle recenti verifiche.
I CTP non saranno piu' sotto l'egida della Regione; si avra' una
nuova fase in cui sara' Sviluppumbria responsabile degli stessi. Con
alcune precisazioni pero':
- per le realta' settoriali non piu' ricoperte dai CTP si dovra'
fare carico Sviluppumbria arrivando a formulare proposte valide ed
ovviamente migliorative rispetto al passato con l'invito a
Sviluppumbria ad essere rapida nel pervenire a queste formulazioni
da sottoporre alla Regione per non creare vuoti e delusioni nelle
aspettative degli imprenditori;



- per i CTP ancora in essere Sviluppumbria si dovra' fare carico di
tutto quello che inerisce alla gestione della loro struttura. Questo
nuovo compito non portera' restrizioni a quelli attualmente svolti
dalla Finanziaria, anzi, alla sua specifica attivita' si
affianchera' questa in campo promozionale. I fondi necessari alla
gestione dei Centri saranno forniti dalla Regione alla Sviluppumbria
secondo il seguente iter:
a) Il Centro presenta il programma di attivita' alla Finanziaria che
valuta la congruita' delle spese di gestione;
b) Sviluppumbria inserisce i costi di gestione di questi programmi
nel suo programma di attivita' e lo sottopone alla Regione per
l'approvazione. come di consueto.
L'elemento nuovo e' costituito dal fatto che le somme erogate dalla
Regione non saranno piu' finalizzate.
L'Assessore conclude rammentando che la Giunta attende ora le idee e
le valutazioni da Sviluppumbria in merito a quanto assegnatole.
A questo punto l'Assessore saluta i presenti e ringrazia per
l'attenzione.
--------------------------------------------------------------------
Ore 19.00: escono i Consiglieri Bruni e Ubaldini ed i Sindaci
Maggesi e Marcacci.
--------------------------------------------------------------------
Prende ora l'avvio il Consiglio di Amministrazione.
Prima che venga iniziata la discussione in merito a quanto
illustrato dall'Assessore, il Presidente informa il Consiglio che il
giorno 23/5 p.v. si terra' presso la nostra Sede un meeting in cui
interverra' il Prof. Patrizio Bianchi di Nomisma, esperto in
fornitura di servizi reali alle imprese.
Si apre un'ampia e approfondita discussione sulle problematiche
emerse relativamente ai CTP, al termine della quale il Presidente,
riassumendo gli orientamenti emersi, individua le direttrici da
seguire per pervenire alla stesura delle proposte da presentare alla
Regione e le sottopone all'approvazione del Consiglio, il quale
all'unanimita'

DELIBERA
- di operare un bilancio dell'esperienza dei CTP in questi anni di
attivita';
- di acquisire elementi di comparazione con le esperienze piu'
avanzate realizzate in Italia (es. Emilia Romagna);
- di predisporre le linee di un progetto per la fornitura di servizi
reali, da sottoporre nuovamente all'attenzione del CdA
Sviluppumbria;
- di autorizzare la richiesta di disponibilita' del servizio di
subfornitura, attualmente a disposizione del Liquidatore del CTP
Moda.
--------------------------------------------------------------------
Dopodiche', essendo le ore 19.30 circa, il Presidente dichiara
chiusa l'odierna seduta.
IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE


